



RINGKASAN

DERI VIRMANSYAH, Program CSR Bidang Lingkungan PT Adhiniaga Kreasinusa Terhadap Masyarakat *Enclave* Pengekahan Desa Way Haru, Kab. Tanggamus, Prov. Lampung. Dibimbing oleh HADISTI NUR AINI.

Corporate Social Responsibility (CSR) merupakan kegiatan perusahaan dalam mengelola proses bisnis untuk menghasilkan dampak positif pada masyarakat, ekonomi dan lingkungan. Berdasarkan survey yang dilakukan oleh (PT AKN, 2022) di *Enclave* Pengekahan masih ditemukan permasalahan lingkungan. Oleh karena itu PT AKN melakukan pendekatan dan pendampingan secara intensif agar permasalahan-permasalahan lingkungan tersebut dapat ditangani secara baik dengan penerapan CSR di bidang lingkungan.

Tujuan dilaksanakannya praktik kerja lapangan yaitu menguraikan pelaksanaan program CSR bidang lingkungan dan menguraikan manfaat program CSR bidang lingkungan yang dilakukan PT AKN terhadap masyarakat. Ruang lingkup yang menjadi pembahasan pada laporan tugas akhir yaitu mendeskripsikan keadaan umum pelaksanaan CSR pada bidang lingkungan yang dilaksanakan oleh PT AKN, menguraikan pelaksanaan dan manfaat program CSR bidang lingkungan yang dilakukan PT AKN terhadap masyarakat *Enclave* Pengekahan. Metode yang digunakan pada kegiatan praktik kerja lapangan ini yaitu metode pengumpulan data primer melalui observasi dan wawancara yang dilakukan di *Enclave* Pengekahan dan metode pengumpulan data sekunder dari sumber data-data yang sudah diolah sebelumnya menjadi sebuah informasi dalam bentuk dokumen, laporan-laporan, dan informasi tertulis mengenai CSR.

PT. Adhiniaga Kreasinusa atau disebut dengan *Tambling Wildlife Nature Conservation* (TWNC) adalah perseroan yang bergerak dibidang konservasi dan pariwisata alam yang merupakan CSR dari ARTHA GRAHA NETWORK (AGN) sebagai salah satu Pilar Pelestarian Lingkungan dari Yayasan ARTHA GRAHA PEDULI (AGP) sebagaimana tercantum pada perjanjian kerjasama antara AKN dan AGP yang ditandatangani pada tanggal 28 Desember 2011.

Program CSR bidang lingkungan yang dilakukan oleh PT AKN di *Enclave* Pengekahan adalah melakukan penyuluhan kepada masyarakat secara rutin mengenai pengolahan sampah, melakukan penyuluhan pentingnya manfaat tumbuhan bagi kesehatan lingkungan, dan melakukan penyuluhan kepada para petani tentang penggunaan bahan ramah lingkungan. Saran yang dapat diberikan pada pelaksanaan program CSR yang dilakukan harus terus berjalan secara berkelanjutan mengingat masyarakat yang berada di *Enclave* Pengekahan kebanyakan masih belum mempunyai pengetahuan yang lebih mengenai pelestarian lingkungan. Perusahaan perlu melakukan inovasi untuk pemanfaatan sampah baik sampah organik maupun sampah anorganik menjadi produk yang ramah lingkungan serta melakukan uji coba yang lebih detail terkait penggunaan obat hama dan gulma yang ramah lingkungan

Kata kunci : *Corporate Social Responsibility* (CSR), lingkungan, *Enclave* Pengekahan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.